

Artikel vom 30.11.2014**Maßbacher Jugendfeuerwehr verzaubert Advent**

1. Adventszauber der Jugendfeuerwehr auf dem Maßbacher Marktplatz



Am vergangenen Sonntag veranstaltete die Jugendfeuerwehr Maßbach den 1. Adventszauber auf dem neuen Marktplatz in Maßbach. Nach der Eröffnungsrede von Bürgermeister Matthias Klement und mit musikalischer Unterhaltung durch den Musikverein Maßbach erfreute sich die Maßbacher Bevölkerung an einem Weihnachtsmarkt ähnlichem Ambiente. Bei Glühwein, Kinderpunch und Bratwurst kam ein nie zu vor dagewesenes Feeling zur Adventszeit in Maßbach auf. Der Adventszauber wurde von der Jugendfeuerwehr organisiert und größtenteils auch selbst durchgeführt. Nicht nur im feuerwehrtechnischen Bereich, sondern auch gesellschaftlich wollen sich die Jugendlichen engagieren und stellten dies mit einer gelungenen Auftaktveranstaltung unter Beweis. Im Laufe des Nachmittags wurden die optimistischsten Erwartungen weit übertroffen und so galt es in typischer Feuerwehrmanier zu improvisieren und kurzfristig Nachschub aufzutreiben. Die Anzahl der Gäste übertraf bei weitem die Vorstellung der Organisatoren. Das Resümee des ersten Adventszaubers war durchwegs positiv und motiviert die Jugendfeuerwehr umso mehr.

Bereits am kommenden Samstag, dem Nikolaustag geht es in die zweite Runde. Ab ca. 17 Uhr hat sich sogar der Nikolaus angekündigt und bringt für die Kinder eine kleine Überraschung mit.

Quelle: revista.de/1-adventszauber-der-jugendfeuerwehr-auf-dem-massbacher-marktplatz/p&

